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Les noms féminins terminés par le son [e] s’écrivent : ée   

Exemples : 

 la journée,  

 une randonnée,  

 une pensée,  

 une vallée,  

 une épée,  

 une poupée,  

 la plongée… 

Exception : la clé (la clef) 

Les noms féminins terminés par –té et –tié ne prennent pas de 
e à la fin 
Exemples : 

 Une humidité,  

 la moitié,  

 la propreté,  

 la quantité,  

 la méchanceté,  

 la curiosité,  

 une amitié,  

 la vérité,  

 la timidité,  

 la rapidité,  

 la qualité… 
Exception : la dictée. 
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